

# キラリツ★山本っ子

川南町立山本小学校「学校だより」NO,9

## 社会見学（宮崎市へ）

12月2日（月）、3~4年生は宮崎市で社会見学がありました。宮崎県庁、県総合文化公園、県立博物館を巡りましたが、天気にも恵まれ、たくさんのこと学ぶことができました。県庁を案内してくださった職員の方の名字は、「山本さん」でした。何か、縁を感じました。



## 持久走大会（参観日）

12月13日（金）の3校時に、「持久走大会」が行われました。気温が低く感じましたが、雲一つない快晴のもと実施できました。保護者の方々も見に来られ、大きな声援を送っていただきました。これまでで一番良いタイムが出た児童も多かったのですが、この声援があったからこそだと思います。子ども達も、歯を食いしばって頑張ってくれました。



## お芋パーティー(1・2年)

12月16日（月）、11月に収穫したサツマイモを使い、スイートポテトづくりに挑戦しました。教頭先生もお味見をしましたが、とってもおいしかったようです。



## 町たんけん（2年生）

12月5日（木）、2年生はバスに乗って「町たんけん」に出かけました。まず、町立図書館の見学。施設の案内を隅々までしていただきました。

商店の見学もしました。色々な商品が置かれていて、目が輝いていた子ども達です。



## 2学期 終業式

12月24日（火）、2学期の終業式が行われました。2学期を振り返って、2年生の2人が作文を発表してくれました。堂々とした態度でした。素晴らしいかったです。



## 作文が新聞に載りました「若い目」

### 地区のごみ拾い

五年 井上 太陽

今日、地区のごみ拾いがありました。ごみ拾いが終わったら次は、花植えをして、そのあとふるまいのカレーをいただきました。道路沿いにペットボトルや紙、おまほんみたいな物などが落ちていたので、きれいになつたと思います。

花植えは球根を植えました。去年は、深く埋まってなかつたようですが、あとから球根が出てきました。花植えは深く植えられました。花植えはおいかつたのです。花植えはたくさん拾えました。花植えは深く植えられましたし、花植えはおいかつたから、とても樂しかったです。



【令和六年十二月十六日】  
宮崎日日新聞「窓」

### 安心して走れた

六年 金丸 紗香

私の学校では、全学年が走る持久大会がありました。私達6年生が走る距離は1200メートルです。普段から運動をしている友達は、足がとても速く、練習の時からよい順位やタイムを速らしく走っていました。

私は日頃運動をしていないので、走ることが得意ではありません。しかも、大会前日には体調が悪くて、学校を休んでしまいました。だから、6年が走る番が近づくにつれ、「走りたくないな」「途中で調子が悪くならないかな」と心配になり、胸がドキドキしました。走り始めると、みんなが次々にゴルをしていくのであせつていたら、担任の先生がとなりに来ていつしょに走つてくれました。今までそんなことをしてくださいかる先生はいなかつたので、とてもうれしかったし安心しました。無事に完走してすつきりした気分になりました。

中学校も持久走があるのかと考へたら心配になりますが、苦手でも自らしくマイペースに、完走を目指してこつとがんばりたいです。



【令和七年一月七日】  
宮崎日日新聞「窓」



### 【今後の予定】

#### 【1月】

- 23日(木) 昔の遊び体験(1・2年)
- 24日(金) 避難訓練(火災)
- 27日(月) 英検Jr.受験(6年)
- 30日(木) 全校集会

#### 【2月】

- 7日(金) 新入学児童保護者説明会
- 14日(金) 学習発表会、懇談会
- 20日(木) 卒業式練習開始(6年のみ)
- 27日(木) 全校集会
- 28日(金) お別れ遠足、弁当の日